
FDP Maintal

KOSTENFREIE PARK+RIDE-PARKPLÄTZE

25.01.2021

DEN UMSTIEG VOM AUTO AUF DIE BAHN ERLEICHTERN

Unser Ortsvorsitzender Leo Hoffmann berichtet vom Bahnhof Maintal-Ost, wo neue Parkscheinautomaten aufgestellt wurden. Er ist der Meinung, dass der Wechsel vom Auto zum Zug nur gelingen wird, wenn dieser ohne größere Kosten ermöglicht wird. Deshalb sind für ihn kostenlose P+R-Stellplätze an den Bahnhöfen in Maintal wichtig, um die Attraktivität des ÖPNV zu steigern. Kostenpflichtige Parkplätze führen nur dazu, dass die Bürger weiter nach Frankfurt hinein fahren und dort Parkplätze belegen. Das führt nur zu mehr CO2-Ausstoß und größere Belastungen der Straße.

Ihr Browser kann dieses Video nicht wiedergeben.

Dieser Film zeigt eine Demonstration des Video-Elements. Sie können es unter [Link-Adresse](#) abrufen